

## Außenministerium offen für weitere Gespräche mit FYROM

Geschrieben von: Panagiotis Raftakis

Sonntag, den 04. September 2011 um 09:26 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 04. September 2011 um 09:52 Uhr

---



„Der griechische Premierminister steht seinem Amtskollegen aus der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) jederzeit für Gespräche bezüglich des Namensdisputs zur Verfügung.“ – So der Sprecher des griechischen Außenministeriums Gregorios Delavekouras, nachdem der Premierminister der ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM) den Wunsch eines Treffens äußerte.

Delavekouras betonte jedoch die Notwendigkeit einer entsprechenden Haltung der ehemaligen jugoslawischen Republik.

Quelle: Naftemporiki

### **JavaScript ist deaktiviert!**

Um diese Inhalte anzuzeigen, benötigen Sie einen JavaScript-fähigen Browser.